

Se lo llevó la "Operación cóndor" y desde hace 3 meses no ha aparecido

► Pablo Bonilla fue detenido el 15 de marzo en Sinaloa

► Lo acusaron de narcotraficante pero no es: su esposa

Víctima de la "Operación Cóndor", Pablo Bonilla Mancillas, camionero y comerciante, desapareció desde hace más de tres meses, el 15 de marzo pasado, cuando un retén de militares lo aprehendió a un kilómetro de la entrada al pueblo de San Ignacio, en Sinaloa.

La denuncia fue hecha ayer por Marta Bernal de Bonilla, esposa del desaparecido quien recurrió a este medio, "porque es nuestra última esperanza".

Según las declaraciones de la mujer, su marido fue detenido por una supuesta denuncia en la que se le acusa de narcotraficante, sin embargo, los soldados encargados de su aprehensión, al mando del teniente Jesús Zatarían, después de dismantelar la camioneta en la que viajaba Bonilla Mancillas, no encontraron ningún residuo de estupefacientes lo condujeron a la comandancia del propio poblado de donde desapareció.

Explicó la señora que la última noticia del detenido se la dieron después del 16 de mayo cuando un enviado de la Procuraduría General de la República levantó un acta en la que consta que el hombre fue torturado hasta quedar "desmayado o muerto y fue sacado de la cárcel envuelto en una cobija".

El enviado de la PGR fue el comandante Jesús Maxueiro, quien localizó a dos detenidos quienes firmaron la denuncia en la que señalan que un hombre con la descripción del desaparecido fue torturado frente a ellos, mediante toques eléctricos y mangueras de

agua que se le introducían en la nariz.

Marta Bernal asegura que esas fueron las declaraciones expuestas en el acta judicial levantada por Maxueiro, "sin embargo —afirmó— no ha sucedido nada".

San Ignacio, Sinaloa, es uno de los 17 municipios de este Estado en donde la "operación Cóndor" se ha convertido en una forma de ejercer "el estado de sitio", agregó.

Hasta el momento, fami-

liares y amigos de Bonilla Mancilla se han dado a una búsqueda inútil pues los militares de la Novena zona, se niegan a dar información sobre el desaparecido.

Los miembros de la Federación de Autotransportes del Estado de Sinaloa, encabezados por su presidente Jorge Guillermo Félix Rodríguez, han publicado desplegados en los diarios locales pidiendo se restablezcan las garantías individuales de Bonilla.